



5 Pièces

236 m²

Réf. 6580Q

5 432 400 €

Méribel

Appartement à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Meribel. Morel. Appartement prestige, VEFA, 'sur mesure' et alliant parfaitement raffinement et élégance. S'étendant sur 157m² situé au cinquième étage et comprenant 1 grand salon séjour avec cuisine américaine équipée. 4 chambres (dont 3 chambres en suite avec leur salle de bain privative et 1 chambre cabine) 1 salle de bain, 1 terrasse et balcon., 4 parkings, 1 skiroom. Le choix des matériaux et des techniques de construction, les équipements les plus raffinés et les technologies les plus performantes sont employés pour parfaire l'expérience et l'investissement de l'acquéreur, pour un ...

Meribel. Morel. Prestigious new-build apartment, 'bespoke' interior perfectly combining refinement and elegance. Spanning 157m² on the fifth floor and comprising 1 large living room with open-plan fitted kitchen. 4 bedrooms (including 4 en-suite bedrooms with private bathrooms and 1 bunk room) 1 bathroom, terrace and balcony, 4 parking spaces, 1 ski room. The choice of materials and construction techniques, the most refined equipment and the most advanced technologies offer the purchaser an uncompromising result. Para-hotel services with VAT recovery available. Other apartments and ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

